



Déclaration du Groupe de Río sur les attentats de Morelia, au Mexique

Les États membres du Groupe de Río expriment leur condamnation la plus énergique des attentats perpétrés contre la population civile de Morelia, dans l'État du Michoacán, au Mexique, la nuit du 15 septembre dernier.

Le Groupe de Río manifeste de même son soutien décisif et sa reconnaissance au gouvernement du Mexique et au Président Felipe Calderón Hinojosa, pour sa lutte contre la criminalité organisée, qui représente une menace sérieuse pour la sécurité de nos peuples.

Le Groupe de Río présente ses plus sincères condoléances aux familles des victimes de ces exécrables actes criminels et assure le peuple et le gouvernement du Mexique de toute sa solidarité.

Mexico, le 18 septembre 2008.

* * *